

# Reconocen labor de la Asociación Escuela y Colegio Interamericano CATIE

Obtener el Galardón internacional a la inclusión y la calidad educativa, por parte de la escuela y el Colegio que funciona en el campus del CATIE, ocasionó buenas sensaciones, muestras de alegría y felicitación para la institución galardonada, tanto para su directiva, y su personal como para su director, Dr. Esteban Camacho Hidalgo, a quien se le concedió un “Doctorado honoris causa”, por parte de la Organización Internacional para la Inclusión y la Calidad Educativa (OIICE).

La misma Ministra de Educación de Costa Rica, Anna Katharina Muller Castro, en un mensaje de vídeo, expresó su felicitación para el Centro Educativo, por demostrar que se puede trabajar sobre la base de las políticas de calidad. “Este logro no es solo para la institución, es para la región y el país, porque demuestra que es posible trabajar bajo estándares de calidad en los procesos de enseñanza y aprendizaje” dijo la Titular de Educación.

En una forma similar se pronunció la diputada Paola Nájera Abarca, quien destacó el buen trabajo de la Escuela y Colegio que funciona en el CATIE, “desde la Asamblea Legislativa me uno a la felicitación de la Ministra de Educación, he tenido la oportunidad de compartir con estudiantes y funcionarios de esa casa de enseñanza y constatar sus logros. Para todos los que conforman esa institución educativa un saludo, ustedes son un ejemplo para otros centros de enseñanza”, expresó.

Otro protagonista de la historia que llevó al Centro Educativo que opera en CATIE a incursionar en el modelo de calidad, es el Lic. Juan Carlos Porras, quien hace unos años, cuando realizaba su tesis en el Instituto Tecnológico



sobre el tema de la calidad, citó a varios directores de centros educativos de la zona y les propuso aplicar en modelo, “todos dijeron que la idea era muy buena, pero que implantarlo era muy difícil... finalmente nadie lo aplicó.

No fue sino hasta que el Dr. Esteban Camacho llegó a la dirección del Centro educativo de primaria y secundaria que funciona en el CATIE, que optó por aplicar la iniciativa; él me llamó y me dijo: Juan Carlos vamos a incorporar su propuesta, ahí empezó a crecer la iniciativa y hoy con agrado veo este resultado tan positivo”, dijo Porras.

Para la Directora Regional de Enseñanza, Máster Yorleny Sanchez, lo logrado por el Centro Educativo local es meritorio y digno de encomio. “Creo que la intención de compartir con el sector educativo público, sus recursos, modelos y resultados, es una oportunidad y una motivación para los estudiantes que demuestren interés en aprovecharlos”, dijo Sánchez.

Nos complace muchísimo la apertura y estamos anuentes a que nuestras instituciones sean parte de ese modelo educativo, apuntando hacia la calidad, tal y como hacemos como funcionarias del MEP, así que no veo inconveniente en aprovechar cualquier espacio que tienda a mejorar la formación de las personas estudiantes, dijo la Jerarca de la Dirección Regional.

La supervisora del Circuito 02, Máster Milagro Sánchez, dijo que el colegio Científico siempre se ha caracterizado por el trabajo colaborativo, la oferta de compartir los equipos y las experiencias, ellos siempre las han mantenido abiertas. “Hoy me complace ver que tienen nuevos proyectos que pueden beneficiar a los estudiantes de las escuelas y colegios públicos, eso solo beneficios puede traer a los estudiantes, porque, a veces, en las instituciones públicas no se cuenta con los mismos recursos”, apuntó la supervisora.

